



Beim Spaziergang habe ich jedesmal die Möglichkeit genutzt und Fotos von der Landschaft zumachen.



Wir waren im Wald spazieren und da sahen wir einen Baumstamm, welcher mitten im Weg an einen Baum angelehnt war. Wir haben einfach an diesen Baum gehangen oder sind rauf geklettert. Das machte sehr viel Spaß und meine Mutter nannte uns die ganze Zeit Faultiere.

Ich war fast jeden Tag skaten sei es auf Rollschuhen oder auf dem Board. Ich habe mein Fahrrad repariert und bin auch manchmal Fahrrad gefahren. Als meine Schwester Urlaub hatte sind wir abends so um 21<sup>00</sup> Uhr mit Rollschuhen durch Ochtersum gefahren und haben auch meinen Onkel getroffen. Beim Fahren mit meiner Familie haben wir auch am Feld Fotos gemacht.



Ich hatte auch manchmal Langeweile und habe dann ein Buch weitergelesen oder mir neue Techniken zum Malen ausprobiert. Das war oft ganz toll und hat mich beschäftigt.

Nebenbei habe ich täglich ca. 3 Stunden und mehr für die Schule gearbeitet.

